

## **Quel avenir pour nos territoires d'Occitanie face aux défis de l'eau ?**

Le 8 décembre, la profession agricole d'Occitanie s'est montrée soudée pour défendre la survie de l'agriculture face aux défis de l'Eau. Le Conseil de l'Agriculture Régionale d'Occitanie avait organisé un grand colloque sur l'Eau à l'hôtel de Région à Toulouse, afin de se questionner sur l'avenir des territoires d'Occitanie dans un contexte de changement climatique. « Sans eau, pas de vie et donc pas d'agriculture ! » disait en

introduction M. Denis Carretier, Président de la Chambre d'agriculture Occitanie.

250 personnes étaient réunies – experts, élus, institutionnels, agriculteurs – afin d'échanger et de partager des témoignages et des propositions concrètes sur la gestion de l'eau en agriculture.

*(Extrait communiqué)*